

REINOSA

Ha sonado la alarma

Reinosa, con 10.220 habitantes, preocupada por el futuro económico Bajar de 10.000 supondría un importante revés y la situaría en los niveles de 1950

25.01.2008 - JAVIER

Los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística correspondientes a la actualización del padrón de habitantes realizada el pasado año, con una nueva pérdida en el municipio de 150 vecinos, encienden todas las alarmas por las consecuencias negativas que conlleva. Si esta tendencia a la baja continúa produciéndose durante dos nuevos ejercicios, rebajaríamos el listón de los 10.000 habitantes, lo que supondría un importante retroceso del municipio repercutido con una merma sustancial en la economía.

Según los nuevos datos de empadronamiento a fecha 1 de enero de 2007, el municipio de Reinosa ofrece un registro en el padrón de habitantes de 10.220 personas, de las que 4.862 son varones y 5.358 son mujeres. Estos datos arrojan un descenso de 150 habitantes con respecto al padrón de 2006, que fue de 10.370 vecinos, y 1.298 menos que en 1999, cuyo número de habitantes empadronados llegó a los 11.518.

Como viene sucediendo desde hace ya algunos quinquenios, los datos de empadronamiento de Reinosa continúan arrojando movimientos descendentes, a veces en proporción elevada, en el número de personas que formalizan su baja en el municipio. Este nuevo descenso de población, que continúa siendo importante, no se corresponde de forma puntual con el número real de habitantes que tiene la ciudad puesto que existen numerosas personas, con residencia en Reinosa, que mantienen su empadronamiento en otros municipios del entorno.

La merma poblacional que se está produciendo en Reinosa, en este caso de ciento cincuenta, se inició con el declive industrial que afecta al municipio desde hace años, y más concretamente desde 1987, cuando comenzó a consolidarse la situación de crisis industrial y laboral, con la salida de más de dos mil trabajadores de las distintas empresas locales y comarcales. Los nuevos datos del padrón se relacionan proporcionalmente y con datos similares a los registros de los empadronamientos que se han sucedido en los últimos años.

Hasta el momento actual, el principal número de bajas, 561 y 331 vecinos, se registraron durante los ejercicios de 1994 y 2001 respectivamente. El descenso de los restantes años ha sido menor, con un incremento de 9 vecinos en 1991. El período de tiempo en el que Reinosa alcanzó el máximo de población en la historia del municipio fue precisamente en 1984, cuyo padrón ofreció un registro de 13.411 habitantes, 3.191 más que en la actualidad.

Las principales causas de este importante descenso de población se localizan en los procesos de reconversión industrial, planes de viabilidad y prejubilaciones que en su momento se promovieron.



Con la pérdida de habitantes la ciudad pierde también categoría municipal. / S. D.